
 

第５６回理事会 

日  時  ２０２５年１２月１４日（土）午後２時 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所大ホール 

出席状況  出席 ２２名  欠席 ７ 名   計 ２２／２９（閉会時 ２３／２９） 

       

決定事項 

（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について 

（２）２０２５年度（令和７年度）行事予定について 

（３）２０２５年度（令和７年度）競技会要項について 

（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について 

 

議事内容 

 

１ 開会 午後２時 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数２９ 出席 ２２名  欠席  ７名   計 ２２／２９（閉会時 ２３／２９） 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（宇野会長高津副会長） 

（要旨）師走に入りお忙しいところご出席いただき大感謝する。来年は昭和１００年という節

目であるが粘り強くチャレンジを続けたい。アクアラインマラソンは無事終了との報告があり

感謝するとともに、ビッグイベント継続を強く希望する。別件で大型映像装置のイメージ図を

配付する。完成に向け会長としても努力する。本日はよろしくご審議いただきたい。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により、宇野会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（長谷川副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 

（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について 

議長から議事（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について、木内専務理事に説明するよ

う指示があり、同専務が説明提案した。 

案は別紙の５名である。 

※別紙資料参照 



 

特に質問意見等なく、採決の結果、専務理事提案のとおり決定した。 

（２）２０２５年度（令和７年度）行事予定、並びに（３）２０２５年度（令和７年度）競技

会要項について 

議長から議事（２）２０２５年度（令和７年度）行事予定について市東総務委員長に、並び

に（３）２０２５年度（令和７年度）競技会要項について伊藤競技運営委員長に説明するよう

指示があった。また、本日は第５９回千葉県陸上競技記録会の審議及び決定を行い、その他に

ついては説明にとどめ、次回の審議とする旨指示があった。 

提案は別添資料の第５９回千葉県陸上競技記録会のとおりである。 

まず、市東総務委員長から別紙資料に基づき説明があった。 

※別紙資料参照 

次に、伊藤競技運営委員長から別添資料に基づき説明があった。 

※別添資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、第５９回千葉県陸上競技記録会について、総務委員長並

びに競技運営委員長提案のとおり決定した。 

 

（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について 

議長から議事（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について、伊藤競技運営委員長に説

明するよう指示があり、同委員長が説明提案した。 

提案は別紙資料のとおりである。 

※別紙資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、競技運営委員長提案のとおり決定した。 

 

７ 報告事項 

（１）千葉県スポーツ協会理事会 

市東理事より以下の報告があった。 

・８０周年記念行事について 冠大会の開催、スポーツ憲章功労者表彰、記念品作成販売 

・加盟申請について 還暦軟式野球連盟不認可 

・事務局規定について 事務局長に加え事務局次長を設置（有給職） 

※回覧資料参照 

※ガバナンス研修会を併催 

 

（２）関東陸上競技協会理事会 

木内理事より以下の報告があった。 

・関東選手権大会関係について 参加料値上げ、申込方法の検討、参加料未収金 

・日本陸連理事会報告について 

・小中学生クラブチームの公認コーチ設置の義務化について 

・下半期行事予定について 



※配付資料参照 

 

（３）第７８回国民スポーツ大会 

伊東強化委員長より以下の報告があった。加えて花岡監督から補足説明があった。 

・本県結果について 天皇杯３位、皇后杯９位、結果は配布資料のとおり 

・本県結果の補足 少年男子の部全国１位、成年男子４位、女子強化に向け努力を継続 

・チームスタッフについて 宿泊、移動対応にスタッフ等の多大な支援 

※配付資料参照 

 

（４）第３９回東日本女子駅伝大会 

木内専務理事より以下の報告があった。 

・本県結果について 配付資料のとおり 

・チーム状況について 故障等による選手変更が多く実力不発揮 

・次年度大会について 中止と決定 

※配付資料参照 

 

（５）ちばアクアラインマラソン２０２４大会 

・レース結果の訂正について ウェーブスタートにより見た目の順位と実順位が逆転 

・運営状況について 用具等に不具合あり、千葉陸協運営には問題なし 

 

（６）業務執行理事報告 

定款題２７条④により、木内専務理事から本年４月１日から本日までの業務執行状況につい

て報告があった。 

・関東選手権用器具準備について 

・各競技会の開催状況について 

・登録数減について 中学生生徒減および部活離れによる登録数減少傾向 

・競技場改修について ３月完了、２０００mSCマーキング、※大型映像設計入札不調 

・２０２５世界陸上練習会場について オランダチームが利用予定 

※配付資料参照 

 

（７）各専門委員会 

①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 

・諸会議順調 

・千葉陸協だよりの電子化について 

・審判員委嘱の電子化について 

・記録情報部長より 登録制度の改善状況 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・次年度大会要項について 

・審判講習会、B級資格取得講習会かいさいについて 

③強化委員会伊東委員長から以下の報告があった。 



・国民スポーツ大会強化取り組み状況について 

・都道府県対抗駅伝について 

・ジュニアコーチ講習会の開催、エディケーターの養成について 

④施設用器具委員会大竹委員長から以下の報告があった。 

・関東選手権施設用器具、借用品等について 

・令和９年関東高校大会施設用器具準備状況について 

・松戸、浦安、佐倉各競技場の検定予定について 

⑤学連仲村理事から以下の報告があった。 

・関東大学女子駅伝かいさいじょうきょうについて 

・次年度行事予定について 世界陸上の影響により未確定、協力依頼あり 

・シューズ規定の徹底について 

⑥高体連香取委員長は欠席のため報告はなかった。 

※別紙資料参照 

⑦中体連笹子委員長から以下の報告があった。 

・令和７年度行事予定・大会要項（案）について 

・全国中学校駅伝大会結果について 

⑧マスターズ畠山理事から以下の報告があった。 

・本年度競技会開催状況について 

 

（８）その他 

特になし 

 

８ その他  

議長から会長の立場として発言があった。 

大型映像装置の工事進捗状況については令和８年度中に完成する予定である。 

 

９ 閉会 

午後３時４８分 （閉会時出席者２３名） 

 

 


